

Filzige Geschichten

Mit dem Verkauf ihres Buches "Fritz, die Waldmaus" und den kleinen, sehr privaten Theateraufführungen bei den Kindern im Spital, unterstützen die zwei begeisterten Puppenspielerinnen die KKH Steiermark.

Seit vier Jahren besucht das „Puppentheater Filzlaus“ mit seinen lustigen Geschichten Kindergärten und viele Kinderveranstaltungen. Der Name ihres Theaters ist rasch erklärt: Handpuppen, Kulissen, ja selbst die Geschichten sind in liebevoller Handarbeit „selbst gefilzt“. Bei Interesse an einer Theateraufführung oder Buchbestellung direkt an: puppentheaterfilzlaus@gmx.at

Die nächste Gelegenheit „Fritz, die Waldmaus“ im Grazer Kindermuseum zu erleben, gibt es am 5., 6., 7. und 8. Feb. 2009 jeweils um 16.00 Uhr.

